



LA CONCORDIA

CORPS DE MUSIQUE OFFICIEL
DE LA VILLE DE FRIBOURG

Fondée en 1882



Fribourg, le 1^{er} janvier 2025

Bien Chères Concordiennes, bien Chers Concordiens,
Bien Chers amis de La Concordia,

Alors que nous tournons la page non seulement d'une année musicale riche, mais aussi d'une ère de direction et de présidence de notre ensemble, nous souhaitons vous adresser tous nos meilleurs vœux pour 2025.

Des galas d'hiver confiés à la baguette experte de Ivan Meylemans aux plaines alsaciennes jusqu'au weekend rempli d'émotions marquant les derniers concerts de M. Jean-Claude Kolly après 30 ans de direction, l'année passée a constitué une belle démonstration de ce que nous pouvons accomplir ensemble.

L'année 2025 s'annonce tout aussi riche. En effet, La Concordia retournera se mesurer à ses pairs lors de la Fête cantonale des musiques fribourgeoises. D'autres évènements, et quelques surprises, viendront évidemment compléter l'année musicale.

Ensemble, c'est avec énergie et détermination que nous prenons nos fonctions à l'aube de cette nouvelle année et que nous regardons vers l'avenir, confiants dans les nombreuses forces qui font la grandeur de La Concordia.

Nous vous invitons à poursuivre cette belle aventure avec nous. Continuons à rêver, à oser et à agir, pour que cette année soit une source de réussite, de joie et de fierté.

Nous vous remercions du fond du cœur pour votre engagement et vous souhaitons une année pleine de bonheur, de santé et de succès !

Avec nos plus concordiales salutations,

Stéphane Delley
Directeur

Charles Navarro
Président